



Oxxo ofrece una variedad de servicios financieros, incluyendo el pago de servicios, recepción de remesas internacionales y envíos de dinero nacionales.

FOTO EE: ERIC LUGO

Se facilitará mediante QR

Oxxo y Odessa lanzan servicio de retiro de efectivo

- Cada transacción tendrá una comisión de 17 pesos y permitirá retirar hasta 3,000 pesos

Sebastian Estrada
sebastian.estrada@eleconomista.mx

La cadena de tiendas de conveniencia Oxxo y Odessa, firma especializada en la gestión de cajas de ahorro, fondos de ahorro y planes de pensiones para trabajadores, han establecido una alianza estratégica para ofrecer a los trabajadores afiliados una nueva opción para acceder a sus recursos financieros.

A partir de hoy, los clientes con una cuenta en la Caja de Ahorro administrada por Odessa podrán realizar retiros de efectivo en las más de 23,000 tiendas Oxxo en todo el país. Cada transacción tendrá una comisión de 17 pesos y permitirá retirar hasta 3,000 pesos.

El proceso se facilita mediante la generación de un código QR a través de la aplicación Odessa App, en la sección “Retiro Cash”, eliminando la necesidad de una tarjeta bancaria para efectuar el retiro.

“Estamos redefiniendo el futuro del bienestar financiero en México. Esta alianza con Oxxo representa un paso importante para llevar soluciones simples, seguras e innovadoras a miles de trabajadores de nuestros clientes, para mejorar su vida cotidiana”, mencionó Alfredo Urdiain, director general de Odessa.

Odessa, fundada en el 2000, se especializa en el diseño, operación, administración e individualización de cuentas de cajas de ahorro para trabajadores, así como en fondos de ahorro y planes de pensiones. Su misión es fomentar la cultura del ahorro y la protección financiera entre los trabajadores en México.

En más de dos décadas de trayectoria ha implementado modelos de cajas de ahorro en diversas empresas mexicanas y transnacionales, beneficiando a más de 700,000 trabajadores, según datos proporcionados por la propia compañía.

A partir de hoy, los clientes con una cuenta en la Caja de Ahorro administrada por Odessa podrán realizar retiros de efectivo en las más de 23,000 tiendas Oxxo en todo el país.

Por su parte, Oxxo ofrece una variedad de servicios financieros, incluyendo el pago de servicios, recepción de remesas internacionales y envíos de dinero nacionales.

Proceso Banco

Actualmente, Femsas, empresa matriz de Oxxo, está explorando la posibilidad de convertirse en banco. Para ello, busca obtener una licencia bancaria que le permita ofrecer servicios financieros, incluyendo la opción de realizar retiros de efectivo directamente en sus tiendas.

Este plan contempla también la posibilidad de asociarse con un socio estratégico, ya que en una primera etapa no se enfocarán en ofrecer créditos, sino en brindar servicios financieros complementarios a su modelo de negocio actual.

“En Oxxo, buscamos ser aliados de la inclusión financiera en el país, habilitando una alternativa más para que los mexicanos puedan disponer de efectivo. Gracias a esta alianza con Odessa, los colaboradores afiliados cuentan con otra opción para el manejo de su dinero. Seguiremos impulsando iniciativas que brinden soluciones prácticas y convenientes para las personas” señaló Eduardo Velasco Garza, director de servicios de Oxxo.

El ecosistema Spin se compone de la billetera digital, el programa de lealtad, Spin Premia, y Spin Negocios, que ofrece soluciones como NetPay y Oxxo Pay.

Al cierre del 2024, Spin by Oxxo tuvo 8.6 millones de usuarios activos, representando el 24.9% de crecimiento comparado con el último trimestre del 2023.